



Actus ACRAP



Le dimanche 15 janvier 2017 au Repas des anciens, la présence de Monsieur le député maire de Reims Arnaud ROBINET et son adjointe Madame Fatima EL HAOUSSINE fut l'occasion, pour l'ACRAP, de faire un résumé de ses derniers projets et de présenter ses vœux pour cette nouvelle année.

A l'étranger comme sur le territoire national, l'Association Croix-Rouge pour l'Animation et la Promotion (ACRAP) apporte sa contribution au rayonnement de la Ville de Reims.

Elle apporte aussi de l'espoir aux enfants et cherche à répondre aux besoins des habitants du quartier comme en témoigne le succès remporté par **le concours de dessin le 11 décembre 2016 : 46 enfants ont participé et 65 étaient inscrits au goûter**. Il a même fallu organiser un second goûter pour les aînés cette fois le dimanche suivant.

L'ACRAP propose ainsi une diversité d'activités et ne cesse d'innover : l'ouverture au golf, la forte participation des enfants au tennis, le lancement de la hoop dance et l'enseignement de la guitare depuis début janvier.



Ainsi, depuis le 9 janvier 2017, des cours de guitare sont proposés à l'ACRAP. Morris, qui compte quelques années d'enseignement musical en collège, a choisi l'ACRAP pour faire profiter de son expérience aux enfants du quartier Croix-Rouge. Les premiers ateliers se sont déroulés avec la participation des parents qui ont tout de suite adhéré.

Le matériel est fourni et les places sont limitées. La section est accessible aux enfants dès l'âge de 7 ans tous les lundis de 16h30 à 18h00. Les parents peuvent voir sur place avec Morris.

Pour tout renseignement, vous pouvez vous adresser au secrétariat de l'ACRAP par téléphone au 03.26.06.39.54, ou vous rendre sur place au 11 avenue du Président Kennedy 51100 Reims ou sur le site www.acrap.fr